

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Kultur- und Weiterbildungsausschusses vom 17.10.2022

Öffentlicher Teil

**TOP .. Vorschlag der Ratsfraktion BfHo/Die PARTEI Hagen hier: Wiederherstellung
des Hagener Planetenmodells**

0543/2022
Entscheidung
vertagt

Herr Walter übergibt das Wort an den Antragstellenden.

Herr Pollock merkt an, dass dieser Tagesordnungspunkt den Kulturausschuss nun schon seit einiger Zeit begleite. Insgesamt wurden im Laufe der Jahre drei Anfragen aus den Reihen seiner Partei an die Verwaltung gestellt und Herr Pollock möchte wissen, warum die Zahlen der noch vorhandenen Platten jedes Mal anders ausgefallen seien.

Des Weiteren merkt Herr Pollock zu Punkt 5 der Stellungnahme an, dass es dort u.a. heiße, dass sich das Planetenmodell nicht wiederherstellen lasse, da an einigen ursprünglichen Stellen gebaut worden sei. Allerdings sei in der Elberfelder Straße und in der Mittel Straße die ursprüngliche Instandsetzung durchaus möglich. Dort sehe seine Partei keinen Grund, die Platten nicht wieder einzubauen.

Herr Bleicher sagt an dieser Stelle einer erneuten schriftlichen Beantwortung der Fragen zu.

Herr Gloger möchte anregen, bei Erneuerung der Plaketten, diese doch zukunftstauglich mit einem QR-Code auszustatten.

Herr Bleicher sagt zu, die Anregung von Herrn Gloger mitnehmen zu wollen, allerdings müsse diesbezüglich bei einem evtl. Einbau der Platten noch eine Abstimmung mit der Denkmalbehörde erfolgen.

Herr Walter möchte in diesem Zusammenhang die Prüfung anregen, ob es technisch möglich sei, den alten messingfarbenen Ursprungscharakter der Platten, dann allerdings unter vekehrssicherheitsgemäßen Gesichtspunkten, wiederherzustellen.

Beschluss:

Die Verwaltung wird aufgefordert, das Hagener Planetenmodell in seinen ursprünglichen, dem Original entsprechenden Zustand zu versetzen. Um dies zeitnah zu verwirklichen, müssen zunächst die in der Begründung formulierten Fragen beantwortet werden.

Abstimmungsergebnis:

Ohne Beschlussfassung
